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□记者 程修建 钱鑫
本报讯 7月22日至23日，我市举行

市级重大工程 （片区） 建设指挥部现场推
进会，现场观摩有关重点项目，并召开市
委常委会 （扩大） 会议，总结观摩情况，
分析上半年全市经济社会发展形势，安排
部署下半年重点工作。

区委书记宋磊在主会场参加会议。韩
耀辉、侯宗伟、孔祥君、李厚兴、付
永、邢军、高召军、刘媛媛、于义杰、
梁栋、田传洋、李家法、靳勇、王宁等
领导，以及区直有关部门主要负责人在
我区分会场收听收看了会议实况。

本次观摩的项目主要为2021年以来新
开工或续建的重要产业项目、民生项目和
重大基础设施项目。观摩活动先后对11个
市级重大工程 （片区） 建设指挥部及枣庄

机场、蟠龙河综合整治、吉利欣旺达动力
电池、凤凰绿道、王老吉大健康产业园、
京杭运河二级航道整治等有关重点项目进
行现场观摩。

23日下午，市委常委会 （扩大） 会议
召开，听取全市重点项目建设情况和上半
年全市经济运行情况的汇报。市委书记、
市人大常委会主任陈平对此次观摩进行了
总结。他指出，这次观摩集中展示了市级
重大工程 （片区） 建设指挥部的工作成
效，达到了推动工作、学习交流、比学赶
超的预期效果。去年以来，各指挥部坚决
扛起重大工程、重大片区建设任务，始终
围绕项目转、盯着项目干，做了大量扎实
有效的工作，取得了卓有成效的进展。要
以这次观摩为契机，全面拉开大抓项目攻
坚的序幕，全力推动项目建设提速提质提

效，为“工业强市、产业兴市”赢得更多
主动、积蓄更大动能。

会议指出，今年以来，面对疫情冲
击和经济下行压力，各级坚持把项目建
设作为稳住经济大盘的重要抓手，全力
以赴上项目、扩投资、促发展，为经济
社会发展注入了强劲动力。上半年，全
市 15 项主要经济指标有 14 项增幅位居全
省前十位，其中 3 项位居全省第一位，3
项位居全省第二位，经济运行呈现出

“稳中有进、质效趋优”的态势。全市上
下要坚定信心、乘势而上，在保持上半
年向好态势的基础上，再发力、再突
破、再提升，确保完成全年目标任务。

会议强调，做好下半年工作，总体上
要把握三个方面：在工作指导上，要深入
学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义

思想，全面落实习近平总书记对山东工
作的重要指示要求，以实际行动坚定拥
护 “ 两 个 确 立 ”、 坚 决 做 到 “ 两 个 维
护”。在工作路径上，要锚定“走在前、
开新局”，认真落实省委“六个一”发展
思路、“六个更加注重”策略方法、“十
二个着力”重点任务，坚定不移实施

“工业强市、产业兴市”战略，培育壮大
“6+3”现代产业体系，推动枣庄加速发
展、跨越赶超。在工作要求上，要坚持
目标不变、力度不减、标准不降，瞄准
综合考核等次“争二等奔一等”、主要经
济指标增幅“保十争五奔前三”，牢固树
立“快就是大局”的效率观念，事争一
流、唯旗是夺，全力冲刺下半年，坚决
夺取“全年红”。（下转第10版）

我区组织收看
市委常委会（扩大）会议实况

□记者 程修建
本报讯 7月23日下午，全市领导干

部警示教育大会在市政大厦召开。区委书
记宋磊在主会场参加会议。韩耀辉、侯宗
伟、孔祥君、李厚兴、付永、邢军、高召
军、刘媛媛、于义杰、梁栋、田传洋、李
家法、靳勇、王宁等领导在我区分会场收
听收看了大会实况。

会上集中观看了《重拳扫黑除恶，雷
霆打伞破网——李绍彬等人涉黑案警示
录》。

会议指出，这些鲜活案例、“本土教
材”，揭示了违纪违法人员腐败堕落的心路
历程和蜕变轨迹，教训深刻、发人深思。

全市各级领导干部要深刻汲取教训，举一
反三、引以为戒，以高度清醒的政治头
脑、克己奉公的实际行动，筑牢思想防
线，守住法纪底线，始终保持清正廉洁的
政治本色。

会议强调，一要夯实信仰根基，做到
在理论上清醒、政治上坚定。要强化理论
武装，深学笃行习近平新时代中国特色社
会主义思想，在真学真懂、真信真用中纠
偏正向、笃定前行。要永葆忠诚之心，始
终把党放在心中最高位置，站稳政治立
场、胸怀“国之大者”，坚定拥护“两个确
立”、坚决做到“两个维护”。要严守政治
纪律，时刻绷紧政治纪律这根弦，做到党

中央提倡的坚决响应，党中央决定的坚决
执行，党中央禁止的坚决不做。二要增强
纪法意识，做到在从政上廉洁、生活上清
正。要坚持慎独慎微，始终保持如临深
渊、如履薄冰的心态，严以修身、防微杜
渐，不放纵、不越轨、不逾矩。要坚持慎
始慎初，扣好“第一粒扣子”、守住第一道
防线，坚决防止迈向腐化堕落的第一步。
要坚持秉公用权、依法用权，主动接受监
督，自觉养成在“放大镜”“聚光灯”下工
作和生活的良好习惯。三要加强作风建
设，做到在干事上担当、落实上有力。要
抬高工作标杆，坚持跳起来摘桃子、架梯
子上台阶，事争一流、唯旗是夺。要增强

斗争意识、练就斗争本领，越是艰险越向
前，不达目标不罢休。要主动担当作为，
深化涉企服务，守住公与私的分明界限，
着力构建亲清政商关系。四要狠抓管党治
党，做到在责任上压实、监管上从严。各
级党委 （党组） 要树牢“不管党治党就是
严重失职”的观念，坚决扛起主体责任，
真管真严、敢管敢严、长管长严。党委
（党组）书记要认真履行“第一责任人”职
责，班子成员要落实好“一岗双责”，纪检
监察机关要履行好监督责任，提高一体推
进“三不腐”能力和水平，全面打赢反腐
败斗争攻坚战、持久战。

我区组织收看
全市领导干部警示教育大会实况

□记者 刘正航
本报讯 7月21日上午，九三学社山

东省委会助力乡村振兴服务基地揭牌仪式
在市中区西王庄镇举行。全国人大代表、
九三学社中央常委、社会服务部部长徐国
权， 省人大常委会委员、九三学社山东省
委会专职副主委宋尚桂，市委常委、组织
部部长、统战部部长包希安出席并为基地
揭牌；市政协副主席、九三学社市委会主

委张德琦主持仪式；区委书记宋磊在仪式
上致辞。

宋磊指出，九三学社山东省委会选择
西王庄镇作为助力乡村振兴的服务基地，
必将为市中区乡村全面振兴事业注入强劲
动力，提供有力支撑。下步，市中区将以
此次活动为契机，强化保障、狠抓落实，
全力以赴为基地建设提供最便利的条件、
为合作交流提供最优质的服务，奋力绘就

“产业兴旺、生态宜居、乡风文明、治理有
效、生活富裕”的乡村振兴壮美画卷，以
实际行动迎接党的二十大胜利召开！

徐国权指出，九三学社山东省委会助
力乡村振兴服务基地落地西王庄镇，必将
有助于拓宽枣庄市“同心聚力促振兴”助
力乡村振兴示范镇建设工作的广度和深
度，助推西王庄镇高质量发展。希望九三
学社山东省委会、枣庄市委会脚踏实地，

因地制宜助力西王庄镇产业振兴，充分发
挥“九地合作”“九企合作”“农技专家工
作站”“基层医生培训”等社会服务品牌的
作用，大力助推乡村建设。深入挖掘西王
庄镇历史文化底蕴，打造文旅融合的样板
镇，走出一条深具特色的文化产业发展之
路。

揭牌仪式结束后，徐国权一行参观了
中兴历史文化展室。

九三学社山东省委会助力乡村振兴
服务基地揭牌仪式举行

□记者 程修建
本报讯 7月21日下午，区委书记宋

磊现场调研重点项目情况。枣庄经济开发
区管委会主任高召军，副主任李大星、陈
广夫，枣庄四十六中学党总支书记、区发
改局局长潘超参加。

宋磊一行先后深入到海木动物生物制
品GMP产业基地、三维海容医用多元智慧
物流系统及装备生产、康那生物猪血清生
物制品、中盛世电子医疗器械产业园和中
海生物微生物培养基、诊断试剂生产等项

目现场，查看了项目进展情况，并召开座
谈会，听取了开发区工作情况汇报。随
后，宋磊一行现场查看了中建材特种玻璃
产业园、乐普海水淡化分离膜外壳产业制
造基地、山东中岩建材科技有限公司、中
建材光子材料产业园、中建材400吨/年锂
电池硅碳负极材料中试、国检集团山东检
验认证平台、中建材光芯科技有限公司等
项目推进和企业生产经营情况，并召开座
谈会，听取了相关情况汇报，与有关方面
负责人进行了深入交流。

宋磊指出，重点项目建设事关全区发
展大局，是推动经济发展的重要支撑。要
在招引大项目上有新作为，积极创新招商
方式，继续保持项目招引力度、质量和势
头，加快形成新增量。要在带动全区项目
建设上有新贡献，坚决扛起“核心引擎”
使命担当，发挥“桥头堡”作用，构建上
下畅通、内外协调、协同推进的项目推进
工作格局。要在内涵发展上有新提升，以
提高亩产效益为抓手，完善服务保障，为
项目推进、企业运行打造良好的发展环

境。要进一步支持中国兽药谷建设，做亮
做强兽药谷品牌，不断强化山东省兽用生
物制品监测实验室枣庄中心、国家兽药产
业技术创新联盟产品技术交易中心、中国
兽药谷第三方实验动物临床实验中心建
设，倾力打造国内一流的区域性兽药生产
基地。要全力推动中建材加速发展，加强
统筹调度，及时协调解决项目建设、企业
生产中的困难问题，努力实现重点项目建
设新突破。

区领导现场调研重点项目情况

□记者 程修建
本报讯 7月21日，区委统一战线工作领导小组会议在区档案

馆二楼第一会议室召开。区委书记宋磊主持并讲话，李厚兴、梁
栋、马维纲、刘成彬参加。

会上，传达学习了《中国共产党统一战线工作条例》《中国共
产党政治协商工作条例》，审议了有关文件，宣读了《市中区关于
开展“全国民族团结进步示范区”创建活动的实施方案》。

围绕创建全国民族团结进步示范区，宋磊强调，要提高站位
增自觉，切实统一思想认识，按照全区部署安排，高标准、高质
量、高效率地完成好各项创建任务。要聚焦重点补短板，认真对
照测评指标和实施方案的具体要求，坚持问题导向，找准着力重
点、明确发力方向、完善材料支撑。要强化责任抓落实，把创建
工作作为当前一项重要任务，结合各自实际，深入挖掘创建工作
载体，全面总结提炼民族工作的特色亮点。

围绕进一步做好新形势下的统一战线工作，宋磊要求，要紧
扣主题主线，在广泛凝聚思想政治共识上做出新成效。要深入学
习贯彻习近平总书记关于加强和改进统一战线工作的重要思想，
牢牢把握迎接和贯彻党的二十大这一工作主线，全方位、多角
度、立体式做好宣传工作。要聚焦中心任务，在更好服务发展大
局上体现新担当。要围绕“工业强区、产业兴区、城建立区”战
略，聚焦全区“八大提升突破工程”等重大任务，充分发挥人才
智力优势，深入开展调查研究，提出更多有价值、有分量、有针
对性的意见建议。要着眼风险防范，在坚决守牢安全底线上展现
新作为。要进一步提高政治敏锐性和政治鉴别力，强化信息排
查，从严整治打击，确保不出任何问题。要压实工作责任，在健
全完善大统战工作格局上实现新突破。要坚持党的领导，树牢

“一盘棋”思想，切实履行好统战工作主体责任，真正把统一战线
发展好，把统一战线工作开展好，以实际行动和优异成绩迎接党
的二十大胜利召开。

区委统一战线工作
领导小组会议召开

□记者 李森
本报讯 7月23日，区委副书记、区

长韩耀辉以“四不两直”方式，深入枣庄
市留庄煤业有限公司调研煤矿安全生产工
作。

韩耀辉深入留庄煤矿调度监控室、机

房、矿灯房、副井绞车房等现场，对煤矿
安全生产、运营保障等进行了实地调研，
并对煤矿安全生产工作提出了具体要求。

韩耀辉强调，安全生产是企业生产经
营中不可触碰的红线，要深刻认识安全生
产工作的严峻形势，时刻绷紧安全生产这

根弦，严格按照规章制度进行操作，做到
警钟长鸣。要制定科学严谨的应急预案，
从细处入手，提高应急处置能力，确保遇
到极端天气或紧急情况时，能够迅速反
应、妥善处理，坚决守牢安全生产底
线。要不断加大隐患排查力度，特别是

针对顶板、大型器械、电力、通风、排
水等重点部位、重要环节，加大巡查排
查的力度、范围和频率，真正做到隐患
排查不留死角，切实将安全隐患消除在
萌芽状态。

区领导调研留庄煤矿安全生产工作

□记者 钱鑫
本报讯 7月25日，区第十三届人大常委会第三次会议在区档

案馆一楼第三会议室召开。区人大常委会主任侯宗伟，副主任孙
永海、周爱国、宋海芳、王兆铎，党组成员殷昭勇出席。区委常
委付永，区委常委、区纪委书记、区监委主任刘媛媛，副区长马
维纲，区法院院长胡远明，区检察院检察长冷建明列席。

第一次全体会议由侯宗伟主持。
会上，先后听取了区人大常委会关于提请任免区人大常委会

工作人员职务的议案；马维纲作了关于提请决定任免区人民政府
组成人员职务的议案和关于《中华人民共和国残疾人保障法》《山
东省实施<中华人民共和国残疾人保障法>办法》贯彻实施情况的
报告；胡远明作了关于提请任免区人民法院审判人员职务的报
告；区财政局作了关于市中区2021年财政决算的报告；区审计局
作了关于市中区2021年度区级预算执行和其他财政收支的审计工
作报告。以投票方式表决了人事免职事项。部分拟任职人员作了
供职报告。

第一次全体会议后，与会常委会组成人员对有关议题、草案
进行了就地审议。

第二次全体会议由宋海芳主持。
会上，以举手方式先后表决通过了区人大常委会讨论决定重

大事项的规定；区人大常委会关于“一府一委两院”国家机关工
作人员向区人大常委会及有关代表报告履职情况的实施办法；区
人大常委会关于进一步加强区各级国家机关联系人大代表的意
见；区人大常委会执法检查工作办法（试行）；区人大代表约见国
家机关负责人办法；区2021年财政决算的决议；区2021年度区级
预算执行和其他财政收支的审计工作报告的审议意见；关于《中
华人民共和国残疾人保障法》《山东省实施<中华人民共和国残疾
人保障法>办法》贯彻实施情况报告的审议意见。以投票方式表决
了有关人事任职事项。

侯宗伟向部分通过任命的同志颁发了任命书。
会后，举行了宪法宣誓仪式，通过任命的同志进行了集体宣誓。

区第十三届人大常委会
第三次会议召开

□记者 刘正航 王乐平 实习记者 李湘如
本报讯 7月22日，中国共产主义青年团市中区第十一次代表

大会第一次全体会议在区档案馆市中报告厅召开。团市委书记程
亮，区委副书记李厚兴，区人大常委会副主任孙永海，副区长李
亚娟，区政协副主席殷琪，区关工委常务副主任、秘书长王广德
出席开幕会。

会上，少先队员首先向大会献词，区总工会相关负责同志代
表群众团体致贺词，共青团峄城区委负责同志代表兄弟团委致贺
词。

李厚兴在讲话中要求广大青年朋友要围绕中心、捍卫中心，
做理想坚定的有志青年。要勇于担当、不负厚望，做本领过硬的
有为青年。要砥砺品格、锤炼作风，做情操高尚的有德青年。广
大青年要涵养高尚情操、锤炼品德修为，提高思想境界、筑牢思
想防线，争做新时代的有德有才好青年。

程亮在讲话中对市中共青团过去几年的工作给予充分肯定，
就下一步工作，他要求：要努力造就符合时代需要的一代青年。
要努力创造体现时代特征的工作业绩。要努力打造富有时代精神
的优秀团队。市中各级团组织要不断扩大共青团工作的覆盖面和
影响力，努力建设学习型、服务型、创新型马克思主义青年组织。

大会最后，团区委书记代表共青团市中区第十届委员会作了
工作报告。

共青团市中区
第十一次代表大会
第一次全体会议召开


